

Ya le dieron los permisos

Escrito por Agencias

Miércoles 01 de Diciembre de 2010 23:04

+ Madonna podrá operar su gimnasio en el DF

CD DE MÉXICO, 1 de Diciembre de 2010.- El gimnasio de Madonna no tenía los permisos para operar y el jefe de la Delegación Miguel Hidalgo, Demetrio Sodi, permitió que se realizara únicamente la inauguración.

Pero en cuanto los representantes supieron del problema, llevaron a cabo los trámites correspondientes. Por la tarde la delegación emitió un comunicado de prensa en el que informó:

"Se recibió hasta el día de hoy 1 de diciembre a las 14 horas, el trámite de declaración de apertura del gimnasio "Hard candy" como lo dicta la normatividad aplicable, mismo que incluye el certificado de uso de suelo emitido por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda".

El documento señala: "el establecimiento mercantil puede iniciar su funcionamiento de forma inmediata y la delegación Miguel Hidalgo analizará los documentos ingresados por los representantes de la empresa para su corroboración y registro".

Ya no tiene problemas Madonna para la apertura.